

Bericht Frühlingsfahrt Bodensee vom 24.05. bis 26.05. 2024

Am Freitag, 24. Mai, trafen sich 51 Mitglieder um 7 Uhr in der Früh um an der Fahrt an den Bodensee teilzunehmen. Nach einigen Pausen führt uns die Reise über den Arlbergpass direkt nach Bregenz. Um die Mittagszeit kamen wir in unseren Hotel Messmer an. Nach einem schmackhaften Mittagessen und einer kurzen Ruhepause ging die Fahrt weiter zur Besichtigung der Stadt Lindau. Die Rückfahrt nach Bregenz genossen wir bei Regenwetter auf dem Schiff.

Am Samstag fuhren wir bei Frühlingswetter um 7.30 Uhr mit der Fähre zur Besichtigung der Stadt Konstanz. Nach dem Mittagessen ging die Fahrt weiter zur Insel Mainau. Die Blumeninsel Mainau ist mit 45 Hektar Fläche die drittgrößte Insel im Bodensee. Eine üppige Blütenpracht, ein Park mit über 150 Jahre alten Baumbestand, der barocke Glanz von Schlossanlage und Kirche, dazu der mediterrane Charakter – das ist Mainau. Es wachsen neben kostbaren Atlas- und Libanonzedern, Tulpenbäumen und verschiedene Laub- und Nadelbäume, die teilweise über 150 Jahre alt sind auch einer der ältesten Mammutbäume Deutschlands. Im Palmenhaus findet man Zitruspflanzen und über 20 verschiedene Palmenarten.

Ähnlich exotisch geht es auch im Schmetterlingshaus zu.

Am Sonntag besuchten wir die hl. Messe in der Basilika Birnau, ein Wallfahrtsort und Barockjuwel am Bodensee. Auch der Blick vor der Kirche über die Weinreben auf den See ist sehenswert. Nach der Messe ging die Fahrt weiter zur Besichtigung der Stadt Meersburg und zur Weinverkostung. Und weiter gings in die Meersburger Winzerstuben zum köstlichen Mittagessen.

Die Heimreise führte uns wieder über den Arlbergpass nach Bruneck. Bereichert von vielen tollen Erlebnissen und Sehenswürdigkeiten in netter Gesellschaft kehrten alle zufrieden nach Hause.

Ein großes Vergeltsgott den Organisatoren Erika und Gerd für die hervorragende Organisation und unseren Busfahrer Claudio für die angenehme Fahrt.